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第 2918 例会

創立 1959 年 6 月 16 日

広めよう ロータリーの心 地域とともに

令和 3 年 1 月 9 日

2020～21 年度
国際ロータリー会長

ホルガー・クナーク

(ロータリーは機会の扉を開く)
RC

事務局・例会場：〒560-0021 豊中市本町 3 丁目 1 番 16 号 ホテル アイボリー内    
TEL 06-6858-1551  FAX 06-6857-0011

例 会 日 時：毎週火曜日 12 時 30 分より
事   務 局：10 時～16時(土日祝を除く)
ＨＰアドレ ス： ww w.su n-in et.o r.jp /~jt r c26 60/
メールアドレス：jtrc2660@sun-inet.or.jp

☆会長の時間☆

「福盛会員のこと」

2020-21 年度 会長 岩本洋子

福盛康友会員が令和３年４月１３日にお亡くなりになりました。３月３０日の例会には出席して下さっ

ていましたのに、突然のことで驚いています。

しかし、２年程前に、卓話で、自分が肺ガンになって、最先端治療を受けた話やそれに高額の費用がか

かったけれど、高額医療保険に入っていたのですべて保険で費用が出たとか、そういう卓話をして下さっ

たので、ご病気のことはみんなが知っていました。

福盛さんは、今年度は豊中警察にコロナ「密」防止のためのナンバーディスプレイの寄贈のための１０

０万円の寄付をして下さいました。昨年度は市立豊中病院にマスクの寄贈をして下さいました。

令和元年６月の豊中ロータリークラブの６０周年記念式典にタイ国シーロムロータリークラブからたく

さんのメンバーが来日して下さった時、福盛さんは自分の会社のバスを貸して下さって、関空→奈良とか

姫路とかに観光にまわって下さったことをよく覚えています。バスと運転手さんだけでなく、社員の方も

何人かつけてバスを貸して下さいました。

豊中の「大旦那様」というか、「地方豪族」というか、私達のクラブは有力なロータリアンを亡くしまし

た。ご冥福をお祈りいたします。

                 

  
次 回（ 7 月 6 日 ）の プ ロ グ ラ ム

「 新 年 度 運 営 方 針 」

会 長 ： 森 本 博 明

副 会 長 ： 北 村 公 一

幹 事 ： 小 川 佳 伸

本 日 （ 6 月 22 日 ） の プ ロ グ ラ ム

「 一 年 を 振 り 返 っ て 」

会 長 ： 岩 本 洋 子

幹   事 ： 宮 田 幹 二

国際奉仕委員長： 武 枝 敏 之

令和 3 年 6 月 22 日



例 会 出 席 報 告☆

                            

   第2917回 第2914回
例 会 日  4 月 13 日 3 月 23 日

① 会員数 A 39 37
  （内出席免除者） 8 8

② 出席義務者数 31 29

③ 出席義務者出席数 21 22
④ 出席免除者出席数 4 5
⑤ メイクアップ数 2
⑥ 出席義務者欠席数 10 7
出席率 % 71.43％ 85.29％
出席率（2917回）③+④／②+④出席率（2914回）③+④+⑤／②+④

○幹 事 報 告○

・国際ロータリー第 2660 地区より

「My Rotary 全員登録推進のお願い」が届きました。

「2021-22 年度のための地区研修・協議会 アテンダンス

カード」が届きました。

・豊中市都市活力部魅力創造課より

「令和３年度豊中・サンマテオ姉妹都市協会総会の議案に

おける書面決議結果」が届きました。

・吹田 RC より

2020-2021 春のＲＹＬＡセミナー ダイジェスト版動画

https://youtu.be/NDO8qGbn-fg
2020-2021 春のＲＹＬＡセミナー 全編版記録動画  

https://youtu.be/Nv70s640j1o

✑ 掲 示 板 ✑

・2020-21、2021-22 年度合同理事会

日  時：2021 年 6 月 22 日（火） 本日例会終了後

場  所：ホテルアイボリー    例会場前

・2020-21、2021-22 年度合同クラブ協議会

日  時：2021 年 6 月 29 日（火） 14：00～
場  所：ホテルアイボリー    かやの間

・2021－22 年度 第 1 回定例理事会

日  時：2021 年 7 月 6 日（火） 例会終了後

場  所：ホテルアイボリー    例会場前

・新会員歓迎納涼会は中止いたします。

・第 2 回定例理事会

日  時：2021 年 8 月 3 日（火） 例会終了後

場  所：ホテルアイボリー    例会場前

・クラブ奉仕フォーラム

日  時：2021 年 8 月 10 日（火） 例会終了後

場  所：ホテルアイボリー    例会場

・情報集会は中止いたします。

◎副幹事・副 SAA 当番◎

7 月副幹事     宮田幹二会員

7 月副 SAA     村司辰朗会員

☆7 月受付当番☆

チーフ：村司辰朗会員

7 月 6 日 田中正一会員、矢野 昭会員

7 月 13 日 横田広司会員、原 和永会員

 新会員のご紹介 

〇南 浩暁（みなみ ひろあき）新会員

入会日：令和3年4月1日

生年月日：昭和42年8月12日                    

職業分類：証券業

事業所：野村証券（株）豊中支店

 新会員のご紹介 

〇深瀬 浩一（ふかせ こういち）新会員

入会日：令和3年4月1日

生年月日：昭和35年4月1日

職業分類：大学理工系

事業所：大阪大学理学研究科

ご入会おめでとうございます。       

会員一同、心より歓迎申し上げ
ます。

〇新会員様のご紹介〇



1948 年（昭和 23 年）10 月 29 日 生まれ

2000 年（平成 12 年） 8 月  1 日 ご入会

2002 年～2003 年    SAA

2006 年～2007 年    会 長

2013 年～2014 年    副会長

福盛 康友 会員

R 財団

ベネファクター

第二回マルチプルポール・ハリスフェロー

米山奨学会

第二回米山功労者（マルチプル）

2020 年 5 月

市立豊中病院へマスク、フェイスシールド

消毒液を寄贈

2020 年 11 月

豊中警察へボイスコールを寄贈

私たちはあなたのことを忘

れません。

ありがとうございました。

福盛康友会員を偲んで

「夫、人間の浮生なる相をつらつら観ずるに、およそ、はかなきものはこの世の始中終、まぼろしのごとく

なる一期なり、さればいまだ萬歳の人身をうけたりといふ事をきかず、一生すぎやすし、いまにいたりてた

れか百年の形躰をたもつべきや、我や先人やさき、今日とも知らず明日とも知らず」と白骨のご文書にかか

れています。本当に人の命は儚いものです。

福盛康友会員は、平成 12 年に豊中ロータリークラブに入会され、その豪放磊落な性格と繊細な神経を持

ち合わされており、2006 年度には会長を務められ、数々の革新的変革を行われました。『面壁一生』を座右

の銘とし、「一生かけて俺の周りの壁を乗り越えていくんや」とおっしゃっていました。73 年の人生少し短

いようです。まだまだ教えを乞うそんな時間が欲しかったです。何を言っても空しいそんな気持ちは、私だ

けでしょうか？まだ私たちの後ろにドンと控えておられるような気がします。

しかし、現実を見つめなければなりません、いつまでも涙を流しているわけにはいきません。福盛会員の

残された功績を受け継ぎ、ますます豊中ロータリークラブが発展していくことが、我々の使命なのかもしれ

ません。

私的な感情で作文しました。パソコンを打つ手が震えています。

福盛康友会員のご逝去を悼み、生前中のご厚情に感謝し、しばしの別れの追悼文とします。又、お会いで

きる時を楽しみにしています。            

合 掌

（豊島 了雄）



✑4 月 13 日の卓話✑

「 人 間 の 問 い 」

              

            

卓話担当：豊島了雄

日本という国は、まんざら悪い国ではないなと思い感じています。

日本の家族は、とんでもない方向に行っていて、将来はどうなるだろうかという議論が多い中で、わたくし

自身は、日本という国はまあ捨てたものではないし、家族のあり方ということは、なかなか上手く機能して

いると思います。

人間の中で、不幸ということは何かというと、夫婦仲がうまくいかないとか、お金が儲からないとか、い

ろいろありますが、やはり自分の子供を亡くすということが、一番つらいようです。

子供をなくしたとき、キリスト教では、神に愛されたが故に、天国へ行ったのだという説明をされます。

同じ様に、お釈迦様は、子供を亡くした母親のもとに行き、「家の中で子供を亡くした事のない若しくは、

死んだ人のない家族を探しておいで」という様なことおっしゃったそうです。

実際に家を巡って行くと、どこの家でも子供が亡くなったり、誰かが亡くなっているという現実にぶち当

たるのです。

宗教の機能とは、そこが非常に大事なこととされています。つまり、現実をいかに受け入れていくかとい

うところが、宗教の大事な働きだと思うのです。

この半世紀の間に日本の家族は様変わりしてきました。

戦前までは、多くの家族は、農耕社会、要するに工業化されていない社会では、三世代同居が当たり前でし

た。ところが工業化が進み、お父さんは会社に勤め働くこととなります。

そうすると核家族というものが増え、父親は働き家事は母親がするという時代になります。

三世代同居の時は、誰が子供を育てるという意識はなく、おじいちゃんおばあちゃんや、近所の人が子供を

育ててきました。子育ての分担化が始まるのです。

核家族から、単家族への移行が進んでいます。一人暮らしです。三世代家族は一割、核家族が五割、単家族

が二割から三割というデーターがあります。いずれ四割以上になるといわれています。

その中で、配偶者に死別した方が、私の身近には多数おられます。

このような家族体系ができてくると、自分がわからないという問題も起こってきます。

他者性が欠落し、自分が大事ではないから他者を責めてもよいという、考えが出来てくるのです。

これは、自尊の問題が絡んできます、おしゃかさんが「天上天下唯我独尊」とおっしゃつた意味合いは、

非常に大事なことで自分を解るということです。

心の悩みは、他人にはなおせません、ただ孤独で悩むよりは誰かそばにいて聴いてもらうだけでいいのです。

自分が家族や友人から心配され、かけがえのない存在であることに、気づけば自分で決断することが出来ま

す。

親子の間や夫婦の間に「ビジネス感」を持ち込まないこと。ビジネスとは、条件付きの触れ合いです。条

件付きの愛情なんておかしいのです。その為、親は他者の目を意識したプライドを捨てること。一方大切な

のは、現実を受け止め自尊心を持って日々暮らすことです。そうなれば、家族はもう少し肩の力が抜け活き

活きとした、成熟した家族になると思うのです。



😊 4 月 13 日のニコニコ箱報告😊

・結婚記念日祝いを頂いて
小寺会員

・家内の誕生日祝いを頂いて
小寺会員

・入会記念日祝いを頂いて  南原会員
・本日、卓話させていただきます。
豊島会員

 5 月のお祝い 
・皆出席

米田 眞 会員  25 年

武枝 敏之 会員  16 年

・入会記念日

澤木 政光 会員  H. 5. 5.11
畑田 耕一 会員  H. 8. 5. 7
佐川 正治 会員  H.11. 5.11
谷野 桂子 会員    H.21. 5. 1
眞下 節 会員  H.24. 5. 1
松本 拓朗 会員  H.30. 5.15

・会員誕生日

武枝 敏之 会員  S.22. 5.14
・ご結婚記念日

矢野 昭 会員  H. 4. 5. 4
小川 佳伸 会員  H. 5. 5.15
松本 拓朗 会員  H.10.5.16

・ご夫人誕生日

北村 会員 洋子夫人 5.28
吉川 会員 聖子夫人 5. 3

 6 月のお祝い 
・皆出席
澤木 政光 会員  27 年
畑田 耕一 会員  25 年

・入会記念日
矢口 正登 会員  H. 9. 6.24
今川 英紀 会員 H. 20. 6. 3

・会員誕生日
横田 広司 会員  S.33. 6.22
松尾 宗好 会員  S.18. 6.10
南原 淳 会員  S.44. 6. 9

・ご結婚記念日
横田 広司 会員  S.55. 6.22
松本 悟 会員  H. 2. 6. 3
南原 淳 会員  H. 8. 6. 1

・ご夫人誕生日
佐川 会員  優子夫人 6.22
松山 会員  直美夫人 6.16

豊中 RC 春の親睦ゴルフ

5 月 30 日（日）能勢カントリークラブにて開催
致しました春の親睦ゴルフでは、まず、参加者
12 名で、ゴルフが大変お好きだった（故）福盛
会員に黙とうを捧げスタート致しました。
今回の優勝者、二位、三位の平均年齢はなん
と、82.33 歳と過去最高年齢となりました。
これからも、皆様ますますお元気で楽しいゴル
フを続けてください。
おめでとうございます。

親睦委員長：横田広司
ゴルフ担当：松本拓朗

3 位、武枝敏之 2 位、米田眞 1 位、木村正治

米山奨学生 楊馳君の送別会

5 月 29 日（土）コロナ禍であったため、有志に
て楊馳君の送別会を行いました。送別会に向か
う前に中の島のバラ園に行き、そのあと会長た
ちと合流し、これから中国で活躍される楊君と
楽しい時間を共に致しました。楊君は成都の西
南交通大学に就職が決まり、6 月 10 日に無事、
中国へ帰国されました。
以下は楊君から皆様へのお礼の言葉です。

「豊中ロータリークラブの皆様、二年間お世話
になり、ありがとうございました。また、日本
に帰ってきます。その時は是非、お会いしたい
と思っています。皆様、次にお会いする日まで
どうぞお元気でいらしてください。本当にあり
がとうございました。」楊馳

SAM YUGI 楊


